



النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (1-4) Form No. (4-1)	
Company's Logo	شعار الشركة
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 22 / 8 / 2017 Subject: Trading in securities	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2017/8/ 22 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (Mr. Gazi kamel Abdulrahaman Abunahl)Chairman, purchased from 1/8/2017 – 20/8/2017 (65000)shares of (Jordanian Expatriates Investment Holding Company) . her ownership in this company became (1,515.000) shares, with a percentage of ownership (9.357%) of the company's capital	أرجو إعلامكم بأن (السيد/غازي كامل عبدالرحمن ابو نحل) رئيس مجلس الادارة قد قام بشراء (65000) سهما من أسهم (الشركة الاستثمارية القابضة للمغتربين الاردنيين) من تاريخ 2017/8/1 الى تاريخ 2017/8/20، حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (1,515.000) سهما ونسبة (9,357%) من رأس مال الشركة



Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
Chairman of Board of Directors	x	رئيس مجلس إدارة
Major Shareholder (owns 5% or more of the company's capital)	x	كبار مساهمين (يملك 5% أكثر من رأس المال الشركة)
Jordanian Expatriates Investment Holding Acting General Manager Mr. Khaled Kamel Abunahl		الشركة الاستثمارية القابضة للمغتربين الاردنيين القائم باعمال المدير العام السيد/خالد كامل ابونحل  